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4 月第二例会、5 月第一例会開催中止について 

 

クラブ会員の方々には平素よりクラブ運営につきまして格段のご理解、ご協力をいた

だき衷心より厚くお礼申し上げます。 

 

日本政府による 7 都府県緊急事態宣言に続き各地方自治体におきましても独自の対

策が検討される中、新型コロナウイルスの感染拡大は日を追って拡大し山口県下におき

ましても予断を許さない状況であることはご承知の通りです。 

 

先般 4 月 9 日木曜日に 3 密を回避すべく準備を行った環境のもと、13 名の理事に拠

る理事会を開催致しました。 

議題は①今後の例会の開催の見通しについて。②運営費、事業費の剰余金処分について。

③食費会計の処分について。④理事会の開催方法について。等々です。 

 

結果、①4 月第 2 例会、5 月第 1 例会の開催中止、その後は状況に応じて理事会にて判

断。②運営費、事業費の剰余金は LC 基金へ繰入れ。④理事会の開催については状況に

応じて案内。という結果となりました。 

③食費会計の処分につきましては、LC 基金への繰入れが出来ないのではないかという

会長判断でしたが、確認の上 LC 基金への繰入れも出来るという事ですので改めて次回

の理事会にて食費会計の処分方法を検討させていただきたいと存じます。 

 

日々感染拡大が報じられ今後の見通しがつかない中でのクラブ運営になりますが、皆様

にはよろしくご理解、ご協力をお願い申し上げます。  以上 


